



www.mg.co.id

Rategui Bayar Kepercayaan Pelatih

NAPLES (IM) – Timnas Italia boleh kalah 1-2 dari Inggris, pada matchday pertama Grup C Kualifikasi Piala Eropa 2024 di Stadion Diego Armando Maradona, Jumat (24/3) dinihari WIB. Tetapi kebahagiaan justru menyelimuti Mateo Rategui.

Pada laga itu The Three Lions memimpin 2-0 pada babak pertama lewat gol Declan Rice dan Harry Kane, yang hanya mampu dibalik oleh Rategui. Rategui pun tak bisa berkata-kata usai bikin gol debut untuk Timnas Italia.

Rategui jadi salah satu nama yang dipanggil pelatih Roberto Mancini untuk Kualifikasi Euro 2024 menyusulnya keputusan Mancini yang tidak bisa memakai jasa Ciro Immobile, Andrea Belotti dan Giacomo Raspadori.

Mancini bahkan sampai memanggil striker 17 tahun Simone Pafundi. Pemanggilan Rategui juga terbilang tepat karena dia juga diincar oleh Argentina.

Rategui bisa membela Italia karena punya darah Italia dari kakaknya. Performa Rategui di Tigre selama setahun ini dengan 28 gol dari 48 laga jadi alasan mengapa

dia diharapkan jadi andalan baru di lini serang Italia.

Gol yang sangat bermakna untuk Rategui karena dia jadi pemain Italia pertama yang mencetak gol untuk timnas, tetapi bukan berasal dari klub Eropa. Rategui memang menghabiskan kariernya di Liga Argentina bersama Boca Juniors, Estudiantes, Talleres, dan kini Tigre.

“Lorenzo Pellegrini memberi saya umpan hebat, saya senang bisa mencetak gol dan itu akan membangkitkan rasa percaya diri. Saya sedih karena tim kalah, tapi saya sangat senang bisa debut di Timnas Italia.

Saya dan keluarga sangat bangga mengenakan jersey ini. Saya inginnya menang di laga debut, tapi kami harus bekerja keras untuk memperbaiki kekurangan dan memenangi laga selanjutnya,” ujar Rategui di Football Italia. ● vdp



MATEO RATEGUI
Pemain Italia

Messi Sudah Mencetak 800 Gol

BUENOS AIRES (IM) – Lionel Messi mengukir catatan istimewa usai membobol gawang Panama, pada laga uji coba, di El Monumental, Buenos Aires, Jumat (24/3) pagi WIB. Messi pun sudah mencetak 800 gol di sepanjang kariernya.

Megabintang Argentina itu menyumbang satu gol dalam kemenangan 2-0 atas Panama. Gol tersebut tercipta di menit-menit akhir yang terlihat dari tendangan bebas ke sudut atas gawang lawan. Messi menegaskan kemenangan Albiceleste setelah Thiago Almada memecah kebuntuan dengan mencetak gol pertama pada menit ke-78.

Bagi Messi, 800 gol itu dicetak pada level klub dan internasional. Sebanyak 99 gol dibukukan Messi untuk Argentina dalam 173 caps, sedangkan sebanyak 701 gol dicetak Messi untuk klub, masing-masing untuk Barcelona (672 gol) dan Paris Saint-Germain (29 gol). Gol Messi dan kemenangan atas Panama mempermanis perayaan sukses Argentina menjadi juara Piala Dunia 2022. Trofi

yang akhirnya bisa dimenangi Argentina setelah tiga setengah dekade, sekaligus melengkapi kegemilangan karier Messi.

“Saya selalu memimpikan momen ini, bisa merayakan dengan kalian semua di Argentina, mengangkat trofi terhebat yaitu Piala Dunia. Mari terus melakukan apa yang sedang kita lakukan dan nikmatinya, karena kita sudah menunggu lama sekali untuk memenangkannya lagi. Mari nikmati bintang ketiga ini,” kata Messi dikutip Reuters.

Di laga itu, Messi mempunyai banyak peluang dari tendangan bebas. Dua di antaranya mengenai mistar tiang dan lainnya ditepis kiper Panama, Jose Guerra. Pemain terbaik dunia tujuh kali itu menyusul rivalnya, Cristiano Ronaldo, sebagai pemain lain yang sudah menembus 800 gol di laga resmi, yang dicatat IFFHS (Federasi Internasional dari Sejarah dan Statistik Sepakbola) Ronaldo sendiri mencapai milestone itu pada Desember 2021. ● vit



LIONEL MESSI
Pemain Argentina



Selaborasi Harry Kane (kanan) dan kedua rekannya usai mencetak gol ke gawang Italia.

Inggris Akhirnya Bisa Menang di Italia

“Dia (Harry Kane) luar biasa, bisa memecahkan rekor dalam kondisi seperti ini, menunjukkan semua kekuatan mental yang dia miliki,” ujar Gareth Southgate.

NAPLES (IM) – Timnas Inggris menumbangkan Italia 2-1 pada matchday pertama Grup C Kualifikasi Piala Eropa 2024, di Stadion Diego Armando Maradona, Jumat (24/3) dinihari WIB. Itu artinya Timnas Inggris mengakhiri puasa kemenangan di Italia setelah berjalan selama 62 tahun (sejak 1961).

The Three Lions memimpin 2-0 di babak pertama lewat gol Declan Rice dan Harry Kane. Gli Azzurri berhasil menguasai babak kedua dan membuat Inggris kewalahan. Namun, pemegang trofi Piala Eropa 2020 itu hanya bisa membalas satu gol melalui Mateo Rategui.

Dalam laga itu Inggris harus bermain dengan 10 orang di menit ke-80 karena Luke Shaw diganjar kartu kuning kedua. Namun pasukan Gareth Southgate bisa meredam serangan

gencar yang dilakukan Italia.

Southgate sangat senang dengan hasil tersebut apalagi diraih di kandang lawan. Namun ia tidak sependapat jika laga itu disebut sebagai pelampiasan balas dendam atas gagalnya Inggris di final Piala Eropa lalu, usai digilas Italia lewat adu penalti.

“Laga ini sebenarnya imbang. Kami menguasai jalannya laga di babak pertama, tetapi mereka memberikan tekanan di babak kedua. Saya tentu senang dengan hasil ini apalagi kami menunggu cukup lama untuk menang di Italia. Tidak ada motivasi balas dendam, karena kini situasinya lain, berjuang menuju Piala Eropa 2024,” kata Southgate dikutip dari Reuters.

Secara umum ia menilai penampilan pemainnya sangat bagus, walau ia menyesal karena gagal menambah gol.

Satu peluang emas didapatkan Jack Grealish. Berawal dari kerja sama Bukayo Saka dengan Harry Kane di sayap kanan diakhiri dengan sebuah umpan matang kepada Grealish di depan kotak enam yard. Kiper Italia Gianluigi Donnarumma sudah terkecoh, dan Grealish tinggal melakukan sentakan ke gawang yang kosong.

Namun, sayang sekali Grealish melakukan sebuah penyelesaian buruk kalau tidak mau dibilang memalukan. Tembakan voli Grealish melenceng sehingga bola dibiarkan saja melewati garis gawang. Grealish hanya bisa memegang kepalanya tanda tidak percaya, reaksi serupa ditunjukkan Saka yang memotori serangan.

Southgate kemudian menarik keluar Grealish untuk digantikan Phil Foden di menit ke-69. Bagaimanapun, untungnya saja kegagalan Grealish itu tidak mengubah hasil akhir pertandingan. “Yah, begitulah sepakbola. Mestinya kami mendapatkan tambahan gol, tetapi kami kurang akurat menyelesaikan peluang dengan baik,” sesal Southgate.

Di sisi lain Southgate

memberikan pujian kepada Kane yang sukses menunjukkan mentalitas yang sangat baik dan pantas mendapatkan rekor pencetak gol terbanyak The Three Lions sepanjang masa dengan 54 gol.

“Dia (Harry Kane) luar biasa, bisa memecahkan rekor dalam kondisi seperti ini menunjukkan semua kekuatan mental yang dia miliki. Ini benar-benar pencapaian yang luar biasa, para pemain bersorak untuknya dan ini merupakan reaksi terhadap rekor tersebut daripada apa yang harus dia alami di Qatar,” ujar Southgate.

Kane sudah mencetak 54 gol dalam 81 caps bersama Inggris. Ia melewati catatan seniorinya, Wayne Rooney yang mencetak 53 gol dalam 120 penampilan.

“(Rekor) ini berarti segalanya bagi saya. Saya sangat antusias mengenakan seragam Inggris, kembali bermain di sini dan memulai perjalanan menuju Piala Eropa tahun depan. Itu memang pantas diganjar penalti, dan sekiranya bola menyentuh jaring, emosi yang luar biasa muncul. Momen yang ajaib,” ujar Kane kepada Channel 4 usai laga,

dikutip BBC. Penalti Kane didapat setelah Giovanni di Lorenzo menyentuh bola dengan tangannya. Wasit sempat mengecek melalui VAR guna memutuskan tendangan penalti untuk tim tamu.

Sementara pelatih Italia Roberto Mancini menilai hasilnya kurang adil. Ia menyayangkan kegagalan mengamankan area penalti dengan bersih dalam situasi sepak pojok. Tapi terlepas dari itu ia merasa hasil imbang semestinya lebih mencerminkan situasi lapangan.

“Kami sejak awal tahu ini laga yang sulit, tapi kami kebobolan dua gol dari dua sepak pojok. Babak pertama lebih berat pastinya, kami mendominasi babak kedua dan mencoba untuk setidaknya berimbang, yang saya pikir akan jadi hasil adil. Ini mengecewakan, tapi ada jalan panjang di depan. Start kami baik dengan pressing tinggi, yang tak kami lakukan di sisa babak pertama. Saya melihat tim nasional yang bagus di babak kedua dan itu pertanda baik untuk masa depan,” kata Mancini kepada RAI Sport. ● vit

Komitmen Ronaldo Terhadap Timnas

LISBON (IM) – Portugal berhasil mengalahkan Liechtenstein 4-0 dalam laga kualifikasi Piala Eropa 2024 Grup J yang berlangsung di Estadio Jose Alvalade, Jumat (24/3) dinihari WIB. Kemenangan Portugal ditentukan oleh Joao Cancelo (8), Bernardo Silva (47) dan Cristiano Ronaldo (51 p. 63).

Hasil ini membuat Portugal sementara memimpin klasemen Grup J dengan 3 poin, unggul selisih gol dari Bosnia-Herzegovina yang mengalahkan Islandia 3-0. Liechtenstein menempati posisi juru kunci.

Pelatih Portugal Roberto Martinez senang dengan penampilan Ronaldo yang menunjukkan komitmen terhadap tim. Ronaldo sebelumnya banyak dikecam terkait sikapnya di Piala Dunia 2022.

“Untuk berada di tim nasional, Anda harus berkomitmen. Ini adalah siklus baru.

Sangat penting bahwa dia menunjukkan komitmen sehingga kami dapat menggunakan pengalamannya, dan dia menunjukkan komitmen itu,” kata Martinez yang diangkat jadi pelatih Portugal usai Piala Dunia 2022 lalu, dikutip dari Reuters.

Ronaldo kini sudah mencatatkan 197 penampilan di pentas internasional. Pemain Al Nassr tersebut melampaui rekor milik Bader Al-Mutawa dari Kuwait, yang tampil 196 kali.

CR7 melakukan debut internasionalnya pada 2003. Catatan manis juga dibuat Ronaldo pada Piala Dunia di Qatar tahun lalu dengan menjadi orang pertama yang mencetak gol di lima Piala Dunia.

“Rekor adalah motivasi saya. Saya ingin menjadi pemain dengan penampilan terbanyak dalam sejarah. Itu akan membuat saya bangga. Tapi tidak berhenti sampai di situ, saya masih ingin sering dipanggil ke tim nasional,” kata Ronaldo. ● vdp



CRISTIANO RONALDO
Pemain Portugal

Chelsea Dikabarkan Tolak Lukaku

LONDON (IM) – Romelu Lukaku bakal habis masa pinjamannya di Inter Milan pada musim panas 2023 ini dan akan kembali ke Chelsea. Namun kabar terbaru menyebutkan The Blues menutup pintu untuknya. Sebagaimana diketahui Chelsea meminjamkan Lukaku ke Inter Milan pada 1 Juli 2022 dengan durasi sampai 30 Juni 2023. Tidak ada klausul pembelian permanen.

Pemain asal Belgia itu dinilai gagal dalam periode keduanya ber-seragam biru-biru. Ia hanya mencetak delapan gol dari 26 penampilan di Liga Inggris akibat kerap dibekap cedera, dan beresitang dengan manajer Thomas Tuchel.

Dikutip dari Mirror, pemain berusia 29 tahun itu sedian-bakal kembali Chelsea. Nakhabarnya, The Blues meng-

gunakan jasanya lagi.

Chelsea dipastikan akan mendapatkan penyerang tengah baru di musim panas nanti, yakni Christopher Nkunku dari RB Leipzig. Selain itu, masih ada striker muda berusia 20 tahun David Fofana.

Chelsea juga dirumorkan mau peranakan Joao Felix yang dipinjam dari Atletico Madrid. Kemudian masih ada Kai Havertz yang terus dipercaya

mainkan peran nomor 9. Tapi ditunggu seperti apa perkembangan terkait rumor ini. Menilik Transfermarkt, harga Lukaku di pasaran, ada di angka mulai 40 juta Euro atau setara Rp657 miliar.

Belum ada komentar langsung dari sang pemain. Namun pastikan berkejasama untuk Inter Milan musim 2022/2023. ● vit



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI | RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com